

Folio 57

ENTREVISTADO: Deseaba que mi nombre se omita. Mi tío Crecencio fue secuestrado aproximadamente el 15 de enero del 2018. Seis de la mañana en su domicilio. No sabemos quién fue, se tuvo que pagar rescate. Estuvo privado de su libertad tres días y

ENTREVISTADORA: ¿Recibieron atención?

ENTREVISTADO: y no se recibió ningún tipo de atención por ninguna institución.

ENTREVISTADORA: ¿Quedaron algunas secuelas a raíz del secuestro de su tío?

ENTREVISTADO: Al parecer no, no quedaron secuelas en ellos.

ENTREVISTADORA: ¿Emocionalmente?

ENTREVISTADO: En ellos aparentemente no, aparentemente no. Respecto a la familia externa al parecer sí.

ENTREVISTADORA: ¿Cuáles fueron?

ENTREVISTADO: No se, tal vez incluso de persecución, inseguridad y el miedo a pasar por una situación así.